

*Conclusiones aprobadas
en el Congreso Internacional de la Unión
Iberoamericana de Padres de Familia
y Padres de Alumnos*

MADRID, 22 AL 25 DE OCTUBRE DE 1992

La Unión Iberoamericana de Padres de Familia y Padres de Alumnos, UNIAPA, representada por sus Organizaciones de: Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Chile, Ecuador, España, México, Paraguay, Perú, Portugal, Uruguay y Venezuela, y con la colaboración de las Organizaciones invitadas de: Alemania, Bélgica, Francia, Holanda, Irlanda, Italia, Mónaco y Rusia, como resultado del trabajo realizado a lo largo de las diferentes sesiones del Congreso Internacional «500 AÑOS DE EDUCACION EN FAMILIA», celebrado en Madrid los días 22 al 25 de octubre de 1992, teniendo en cuenta:

- a) el trabajo realizado durante los meses anteriores de marzo a septiembre por las Organizaciones de todos los países participantes,
- b) las exposiciones de los Congresistas y,
- c) las Conclusiones de los Grupos de Trabajo,

CONSTATAN que existe una gran preocupación en todos los países representados en el Congreso por las agresiones y desconsideración que sufre la familia, provocada por el hambre, la guerra, la falta de trabajo y por un ambiente que fomenta un estilo de vida sin horizontes que condena a la familia, y dentro de ella especialmente a los mas débiles y desprotegidos, a ser objeto de permanente manipulación.

Ante esta situación y considerando que la familia es hoy la única alternativa, las organizaciones de los países miembros afirman no estar dispuestas a mantener una actitud de resignación. compromete-